

**Communiqué de
presse**

**Réaction de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la
Communication, suite à la Cyberattaque contre TV5Monde**



Je voudrais d'abord exprimer tout mon soutien aux équipes de TV5Monde, parce qu'à travers cette attaque c'est la liberté d'expression, c'est la culture qui sont visées - visées parce que la culture est une arme contre l'obscurantisme, contre le fanatisme, contre la barbarie.

A tous ceux qui, dans le monde entier, regardent TV5Monde, média du rayonnement de la culture francophone, je veux dire que nous faisons tout pour que leur chaîne soit très vite rétablie.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr

Paris, le 9 avril 2015

**Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication**

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>